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Сергей МИРОНОВ,
лидер партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Благодаря санкциям у
нас наконец�то началась
реальная национализация
элит. Но самое главное, что
дает нам специальная военная опе�
рация, � это надежда на то, что мы
действительно начнем жить по спра�
ведливости. А что такое жить по
справедливости? А это когда во гла�
ве угла стоит человек, это когда го�
сударство для человека, а не наобо�
рот. Государство должно перестать
быть глухим к чаяниям людей. Надо
исправлять ошибки, возникшие при
монополии одной партии, � это и уве�
личение пенсионного возраста, и му�
сорная реформа, и непринятие зако�
на о «детях войны».

Очевидно, что воспитательная и
ценностно�идеологическая работа
была провалена за последние не�

Что мы строим 	 неизвестно
сколько десятков лет. Мы
спокойно смотрели, когда на
телевидении издевались над
нашими ценностями, над го�
сударством издевались, и
все делали вид, что так и
надо, когда государство фи�
нансировало низкопробные
фильмы, спектакли, выстав�
ки. При этом говорилось: вот

какие мы прогрессивные, в ногу с За�
падом идем � а на самом деле это
было уничижение, в том числе и на�
шей великой русской культуры. Лю�
дям некомфортно от того, что не по�
нимают, а что мы строим, куда мы
идем, что мы хотим миру предложить.

И здесь тоже нам нужно принять
меры. Кстати, в свое время, еще два
века тому назад, Петр Чаадаев жест�
че и хлеще, чем наш президент Вла�
димир Путин, сказал о так называе�
мых либералах из пятой колонны:
"Русский либерал � бессмысленная
мошка, толкущаяся в солнечном луче;
солнце это � солнце запада". Этим все
сказано.

Что�то все реже и реже
ездит  по сельским районам
врио губернатора области
М.Я. Евраев. То ли устал, то
ли равнодушие охватило, то ли испу�
гался тех бед и  проблем, в которых
оказались муниципальные районы
благодаря  партии власти "Единая
Россия". Если бы он приехал в Брей�
тово, то узнал бы, что там большой
бедой для жителей стало отсутствие
бани. Но так как М.Я. Евраев не при�
ехал в село, то жители обратились за
помощью к депутату Государственной
Думы РФ Грешневикову А.Н. с тем,

Брейтово без бани
чтобы он воздействовал на
власть.

Среди подписавших жа�
лобу � ветераны труда, ува�
жаемые в селе люди �  Са�
бас Л.К., Смирнова Г.И. и
др. Они пишут: "Муници�
пальная баня с. Брейтово
срочно требует ремонта. В
бане обвалился потолок, от�

стает плиточное покрытие. Ремонта
в бане не было 40 лет. Баней пользу�
ются не только жители райцентра
Брейтово, но и окрестных деревень.
Администрация поселения и района
не в состоянии обеспечить ремонт".

Сельчане знают, что в местном
бюджете денег на ремонт нет, пото�
му надеются, что губернатор выделит
их из областного бюджета или свое�
го резервного фонда.

В истории Рыбинска, в
истории нашей области ни�
когда народ не относился так равно�
душно к выборам хозяина своего го�
рода, как сейчас. 22 мая с.г. рыбин�
цы проигнорировали выборы, отказа�
лись голосовать за своего мэра. 13%

На выборы мэра Рыбинска пришло 13%
Значит, народу все равно, кто им будет управлять, � хоть инопланетянин

проголосовавших � это не
выбор народа, это всего
лишь позорный выбор чи�
новников и маленькой груп�
пы членов партии власти
"Единая Россия".

13�ти процентная леги�
тимность выбранного мэра
� почти что нулевая. И когда
единороссы успокоительно

врут, что народ не пришел на выбо�
ры, потому что предпочел дачные ра�
боты, это опасно. Когда народ отка�
зывается выбирать власть � жди
бунта, анархии, хаоса, загнивания

общества.
Кто довел народ до того отчаян�

ного состояния, что ему все равно, кто
им будет управлять? Конечно, партия
олигархов и чиновников "Единая Рос�
сия". На них ответственность за об�
ман и фальсификации на выборах, за
воровство голосов, за присланных
варягов, за преследование конкурен�
тов от оппозиции, за грязные газеты,
за муниципальный фильтр, который
используется для того, чтобы поста�
вить во власть своего и не допустить
в губернаторы сильного и честного
кандидата.

Что ни месяц, то об�
ласть сотрясают скандалы с
арестами и посадками в тюрьму де�
путатов от партии власти "Единая
Россия". На днях закончился суд над
депутатом Ярославской областной

Единороссов сажают в тюрьму, а толку...
Остановить их может отказ голосовать за них

Думы Фомичевым. У него
было много денег, единорос�
сы таких любят, потому выд�
винули в депутаты... Почему
народ голосует за денежных
депутатов, обещающих пост�
роить детскую площадку, не�
понятно. Знамо дело � пять
копеек даст народу, а пять�
сот украдет.

Вот и посадили за круп�
ное взяточничество Фомичева в тюрь�
му. Он, кстати, признался, что взят�
ки носил наверх � начальству в пра�
вительство области. Теперь вопрос к

прокуратуре: а где посадки в прави�
тельстве?!

Еще раньше суд дал 10 лет тюрь�
мы заместителю мэра�единоросса в
Ярославле Р. Бадаеву. Тоже жулик от
власти был уличен в получении взят�
ки в особо крупном размере. Не гну�
шался чиновник разорять строитель�
ство школы. Кроме тюрьмы, ему при�
судили платить в казну 22 млн. руб.
Следующий депутат от партии оли�
гархов и чиновников, которого ждет
тюрьма, � это А. Бортников. Он арес�
тован за создание лаборатории по
производству наркотиков!

Дорог в Ярославле хоро�
ших, неразбитых как не было,
так и нет. Увы, какая власть �
такие и дороги. Но чтобы большие
деньги на ремонт дорог выделялись,
тратились, а дорог опять нет � такое
у нас впервые.

Жители Карабихи обратились к
депутату Госдумы А.Н. Грешневико�
ву с предложением прислать к ним
прокурора, чтобы тот расследовал

Дороги нет и 40 миллионов 	 нет
причины ненадлежащего
ремонта автодороги Кара�
биха�Введенье. Сейчас
там участок автодороги от
д. Шепелево протяженно�
стью около 7 км фактичес�
ки пришел в непригод�
ность для проезда, хотя в
2020 г. дорога ремонтиро�
валась, и на ее ремонт
было затрачено около 40

млн. руб. из средств областного бюд�
жета.

Жители опасаются, что после ра�
страты денег впустую им вторично на
ремонт средства выделять не будут.
Депутат Грешневиков поддержал из�
бирателей и подключил прокуратуру
к решению проблемы.

Ладно, в СМИ сообщают,
что в ходе спецоперации
страну покинули миллионы
людей. Газета "Комсомольская прав�
да" 15 июня этого года привела ужа�
сающие цифры � 3,88 млн. человек.
По официальным данным, подобного
бегства не было со времен белой

Члены правительства бегут из России
Кто взрастил из вице�премьеров предателей?

эмиграции. Но там были
репрессии... Сейчас иные
причины � двойное граждан�
ство, ворованные деньги в
офшорах и т.п.

Сегодня убежали из
страны аж 7 важных членов
правительства. Они работа�
ли на высоких постах. Неко�
торые из них � в военно�про�

мышленном комплексе (ВПК), пото�
му владеют секретами и тайнами �
это, к примеру, вице�премьеры Кле�
банов, Уринсон и др. Раньше по по�

литическим предательским интере�
сам убежал в Америку министр инос�
транных дел Козырев. Сейчас преда�
ют страну правительственные чинов�
ники, потому что у них жены и дети
за границей, там их яхты, самолеты
и замки.

Благодаря депутатам партии вла�
сти "Единая Россия", за которую на�
род бездумно голосует, дает им вы�
сокие посты, они начинают крупно
воровать, но их никто не арестовы�
вает � они же свои. Вот "свои" и бе�
гут при "своих" за границу.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель

местного отделения
г. Ярославля, член Бюро

Совета РО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро
Совета ЯРО партии

Справедливая
Россия � ЗА ПРАВДУ,

депутат
муниципалитета

г. Ярославля.

Сергей
ХАБИБУЛИН,

депутат Ярославской
областной Думы,

лидер фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ �
ЗА ПРАВДУ.

Светлана
ХВОСТОВА,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ �

ЗА ПРАВДУ

Сегодня, как никогда,
нужна помощь Донецкой
народной республике,
противостоящей нацизму
на Украине. Нужны про�
дуктовые наборы, лекар�
ства, одежда, детские
вещи и т.д. Ярославское
отделение партии СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ � ЗА
ПРАВДУ собрало гумани�
тарную помощь и отпра�
вило в Донецк.

На снимке: активис�
ты партии А.ГРЕШНЕ�
ВИКОВ, А.КАШИРИН,
С.ХАБИБУЛИН разгру�
жают "гуманитарку".

Вихарева не видно

Гуманитарная помощь 	 в Донецк
Сегодня, как никогда,

нужна помощь Донецкой на�
родной республике, противо�
стоящей нацизму на Украине.
Нужны продуктовые наборы,
лекарства, одежда, детские
вещи и т.д. Ярославское от�
деление партии "Справедли�
вая Россия � за правду" со�
брало гуманитарную помощь
и отправило в Донецк.

На снимке:
активисты партии

А.Грешневиков,
А.Каширин,
В.Вихарев,

С.Хабибулин
готовят к отправке

"гуманитарку".

Андрей БАТАЕВ,
кандидат экономических

наук, член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ
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Депутату Государственной Думы
А.Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Мы, преподаватели Ярославского

филиала Ленинградского госунивер�
ситета имени А.С. Пушкина, долгое
время сотрудничавшие с университе�
том на условиях договора гражданс�
ко�правового характера, обращаемся
к вам за помощью.

Работая в филиале университета,
мы проводили лекционные и практи�
ческие занятия со студентами, руко�
водили производственной практикой
в соответствии с учебными планами и
расписаниями занятий. Но, к сожале�
нию, при закрытии Ярославского фи�
лиала мы по непонятным причинам
остались без заработной платы за но�
ябрь 2022 года.

Мы долго ждали, когда произой�
дет оплата за выполненную работу, и
в марте 2020 г. обратились за помо�

Педагогов университета лишили зарплаты
щью к ректору университета Г.В. Два�
су. Наше обращение не привело к по�
ложительному результату. Нам отве�
тили, что в университете отсутствуют
документы, подтверждающие основа�
ния для начисления нам заработной
платы, а именно договоры и акты.
Однако данная информация является
недостоверной, так как вся необходи�
мая документация была оформлена
своевременно, отдана в учебный от�
дел филиала и отправлена для опла�
ты в университет дважды: 26 ноября
и 17 декабря 2020 г.

19 мая 2022 г. мы получили из уни�
верситета еще более странное пись�
мо, вызвавшее недоумение и негодо�
вание. На наше обращение к ректору
ответил первый проректор универси�
тета А.Г. Маклаков. Он сообщил, что
не располагает сведениями о ранее
заключенных договорах.

Письмо возмутило нас до глуби�

ны души, поскольку в октябре и де�
кабре 2020 г. на тех же основаниях и в
том же порядке мы получили от голов�
ного вуза зарплату.

В таком же положении, как и мы,
оказались еще 32 преподавателя.
Двое из них, О.Р. Абрамова и А.В. Ко�
маров обратились к услугам адвока�
та, свою зарплату получили в порядке
досудебного соглашения.

На протяжении нескольких лет мы
сотрудничали с университетом... Мы
регулярно и своевременно получали
заработанные нами деньги. Мы про�
сим вас вмешаться и восстановить
справедливость в отношении большо�
го числа преподавателей, и призвать
руководство университета выплатить
законно заработанные нами деньги.

С уважением, преподаватели
Ярославского филиала ЛГУ

Н.Д. Болотцева, Е.Е. Василь�
ева, Н.А. Мирошниченко и др.

Жить без тепла и пла�
тить за несуществующие
коммунальные услуги по
теплоснабжению � это воз�
можно только при власти
партии "Единая Россия", для которой
беды и нужды народа � ничто. Потому
жители Рыбинска попросили депута�
та Госдумы А.Н. Грешневикова защи�
тить их интересы. По его требованию
прокуратура области провела провер�
ку ООО "Рыбинской генерации", ко�
торая показала, что эта организация
не осуществила должным образом

200 домов Рыбинска жили без тепла,
а власть молчала

 Представление прокуратуры по требованию депутата � компенсировать оплату ЖКХ
подготовку тепловых сетей и
оборудования к отопительно�
му сезону. В результате "име�
ли место факты занижения
параметров температуры и
давления подаваемого тепло�
носителя".

Прокуратура внесла пред�
ставление мэру Рыбинска и
директору "Рыбинской гене�
рации", по результатам кото�
рой были закуплены котлова�

ны и осуществлен перерасчет платы
за поставленную коммунальную услу�
гу ненадлежащего качества жителям
свыше 200 многоквартирных домов.
Утвержден был и план ремонтных ра�
бот на сумму 135 млн. руб.

Более того, в ответе и.о. проку�
рора области Д.Ю. Чумака депутату
Госдумы А.Н. Грешневикову сообща�

ется о наказании руководства города
и других чиновников:

"Департаментом жилищного над�
зора Ярославской области в связи с
нарушением нормативного уровня
обеспечения населения коммунальны�
ми услугами инициировано привлече�
ние теплоснабжающей организации к
административной ответственности.
Учитывая, что главой Рыбинска долж�
ных мер по организации надежного и
бесперебойного теплоснабжения на
территории муниципального образо�
вания не принято, а имеющихся ре�
сурсов для приведения в нормативное
состояние всех изношенных сетей не�
достаточно, Рыбинской прокуратурой
в орган местного самоуправления
31.03. 2022 внесено представле�
ние...". Выплата компенсаций нахо�
дится на депутатском контроле.

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Ваше обращение о распростране�

нии в сентябре 2021 г. печатного из�
дания "Честный избиратель" и бездей�
ствии правоохранительных органов
региона рассмотрено.

Установлено, что в ОМВД России
по Ростовскому району проводится
процессуальная проверка по факту
изготовления и распространения аги�
тационных материалов с нарушением
требований законодательства о выбо�
рах.

Вынесенное по ее результатам

Наказаны полицейские
за то, что не поймали авторов
грязных клеветнических газет

постановление об отказе в возбужде�
нии уголовного дела отменено надзи�
рающим прокурором, материал на�
правлен в ОМВД для организации до�
полнительной проверки.

В ходе деятельности, а также по
результатам проверки Ваших доводов
органами прокуратуры области приня�
ты меры прокурорского реагирования,
которые удовлетворены, виновные
должностные лица органов внутренних
дел привлечены к дисциплинарной
ответственности.

Ю.А. Пономарев,
заместитель Генерального

прокурора РФ.

В Школе искусств г.
Рыбинска недавно про�
шла очередная встреча
коллектива преподавате�
лей с депутатом Госдумы Анатолием
Грешневиковым. Если на прошлой
встрече обсуждались проблемы мате�
риально�технической помощи, и депу�
тат помог � профинансировал закуп�
ку, то теперь речь шла об оплате тру�
да.

Педагоги просили поднять вопрос
оплаты труда классных руководите�
лей, как это делается в общеобразо�
вательных школах. На данный момент
в подобных школах искусств работа
классных руководителей осуществля�
ется на общественных началах, но при

Школа искусств зарабатывает
на коммунальные платежи

этом является обязательной и
многогранной.

На встрече речь также шла
о запрете использовать деньги,
заработанные педагогами и
другими специалистами путем
оказания платных услуг на оп�
лату коммунальных платежей,
налогов, например, земельного
и других. Депутат поддержал

предложение педагогов � аккумулиро�
вать эти деньги на отдельном спец�
счете и использовать их только на оп�
лату труда педагогов. Педагоги не
должны зарабатывать деньги на со�
держание муниципальных учрежде�
ний, они должны обучать и воспиты�
вать детей.

Все предложения педагогов депу�
тат Госдумы А.Н. Грешневиков обоб�
щил, поддержал и послал для реше�
ния губернатору области. Если тот их
не решит, то они будут направлены
председателю правительства России.

Галина Тимофеевна
ЗАКИМАТОВА,

Отличник
народного

просвещения,
г. Рыбинск.

Мэр Ярославля В. Волков
после увольнения признался:
"В работе были и ошибки � от
них никто не застрахован".
Только ошибки ошибкам
рознь. Это в Переславле Вол�
ков не успел распродать город, но
прежде чем благодаря связям с губер�
натором перевестись в Ярославль, все
же оставил о себе отвратительное впе�
чатление. Еще хуже о нем отзывались
ярославцы � продал баню, троллей�
бусное депо, торговый центр "кару�
сель", Дом писателей..., а в бюджете
денег от продажи � кот наплакал.

А чего стоит одна лишь транспор�
тная реформа, вызвавшая шок и гнев
ярославцев!

После всех этих продаж прокура�
тура усмотрела в действиях мэра гру�

Победа депутата Каширина: мэр Волков сбежал...
бые нарушения закона "О
противодействии корруп�
ции", но депутаты�едино�
россы в муниципалитете
отказались снимать с ра�
боты Волкова. Лишь один
депутат от "Справедливой
России" Анатолий Каши�
рин проголосовал за от�
ставку. Именно он и вел
борьбу с беззаконием
мэра и требовал от проку�

ратуры расследований его махинаций.
В какое�то время мэр даже подал в
суд на Каширина, заявляя, что его ок�
леветали, но суд он проиграл. Жите�
ли Ярославля встали на сторону Ка�
ширина, видя, как тот честно отстаи�
вает интересы города.

Слишком о многих "ошибках",
ставших преступлениями, знали ярос�
лавцы.  Ни у одного мэра�единоросса
не арестовано столько членов коман�
ды. Последним был посажен в тюрь�
му заместитель Волкова некий его
единомышленник Р. Бадаев.

Тяжелое наследство оставил пос�
ле себя мэр Волков. Но если на этот
пост вновь будет назначен какой�ни�
будь варяг или просто�напросто без�
ликий, нелюбимый народом едино�
росс, то Ярославль опять ждут разру�
ха, продажи, аресты. А если еще осе�
нью на выборах в муниципалитет
пройдет на нечестных выборах боль�
шинство от партии власти "Единая
Россия", то беда усугубится. Эти де�
путаты�единороссы закроют глаза,
впадут в молчанку, как и прежде, и
некому будет остановить мэра�едино�
росса. Один Каширин не спасет ситу�
ацию.

Надо помнить жителям Ярослав�
ля, когда пойдут на выборы, что толь�
ко такие справедливоросы, как Ана�
толий Каширин, не боялись говорить
правду мэру Волкову, не боялись его,
боролись против него и победили...
Сами единороссы в муниципалитете
молчали, боялись и тем самым про�
длевали агонию распродаж и разру�
шения города.

Пенсионеры вроде бы
рады, что в июне пенсии не�
работающих пенсионеров
были проиндексированы на
10%. Прибавка в среднем
составила 1760 рублей. Но
радость эта относительная, без вос�
торгов и похвал. Причина проста � в
нынешнее тяжелое время расходы на�

Пенсию индексировали на 10%, а цены выросли на 20	30%

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Волжской межрегиональной при�

родоохранной прокуратурой в преде�
лах компетенции рассмотрено Ваше
обращение в интересах Сидорова А.И.
о нарушениях природоохранного зако�
нодательства и по иным вопросам на
территории Ростовского района.

Установлено, что Министерством
природных ресурсов и экологии РФ на
основании обращения Правительства
Ярославской области в соответствии
с законодательством об особо охра�
няемых природных территориях согла�
совано изменение режима особой ох�
раны памятника природы "Озеро
Неро", в части разрешения движения
и стоянки водных моторных транспор�
тных средств на минимальном ходу в
500�метровой зоне озера вдоль побе�
режья г. Ростова.

селения растут намного
быстрее. Большое возму�
щение у пенсионеров вы�
зывает рост цен на товары,
который в разы уступает
индексации.

Сегодня для пенсионе�
ров особенно значимы
цены на продовольствие и
лекарства. Негодуют они и
по поводу роста оплаты
ЖКХ. Многие из них счита�

ют, что правительство существенно
запоздало с индексацией. Главный
удар от инфляции пенсионеры ощути�

ли в марте. И они ждали, что не нужно
было экономить средства на два "за�
жилистых" месяца.

Недоумевают пенсионеры и по
поводу несправедливых условий, со�
зданных партией власти "Единая Рос�
сия", для присвоения звания "Ветеран
труда" в разных регионах. Не должно
быть так, что в разных регионах раз�
ные льготы. Нужно принимать закон,
предложенный депутатами "Справед�
ливой России": звание "Ветеран тру�
да" присваивается не при наличии ор�
денов и грамот, а при наличии опре�
деленного стажа работы.

В акватории озера Неро рекреа�
ционную деятельность и размещение
водного транспорта осуществляет за�
явитель на основании договоров во�
допользования, заключенных департа�
ментом охраны окружающей среды и
природопользования Ярославской об�
ласти.

По мерам прокурорского реагиро�
вания межрайонной природоохранной
прокуратуры, департаментом окружа�
ющей среды и природопользования
проведено обследование акватории
оз. Неро, в ходе которого установлен
факт нарушения Волгиным М.Е. режи�
ма особой охраны территории памят�
ника природы. В этой связи департа�
ментом возбуждено и направлено в
суд дело об административном пра�
вонарушении.

А.А. Илюшин,
волжский природоохранный

прокурор.

Зачем на озере Неро нарушают
природоохранные законы

Михаил МАЛЕЕВ,
член Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

 Сергей
БОГАЧКОВ,

член Совета ЯРО
партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ �
ЗА ПРАВДУ.

Алёна ВЕРНОВА,
член РО общероссийс�

кой организации "Моло�
дежь СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ � ЗА ПРАВДУ"
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� Уважаемый Анатолий Нико�

лаевич, недавно в выставочном
зале Ярославского отделения Со�
юза художников РФ состоялась
выставка народного художника
РФ, академика Валерия Страхо�
ва. В своем выступлении вы под�
вергли резкой критике правитель�
ство области за провальную рабо�
ту в области развития культуры.
В чем заключаются эти провалы?

� Если на открытие персональной
выставки одного из крупнейших ака�
демиков живописи, составляющих гор�
дость России, не пришел не только ни
один чиновник из команды губернато�
ра, но даже и директор департамента
культуры области, то это говорит об
одном � об отсутствии в области нор�
мальной власти. А если власть какая�
то имеется, то она презирает культуру,
как социальную и духовную сферу,
смотрит на деятелей культуры и искус�
ства свысока, сквозь темные очки, как
на бесполезных людишек. Валерий
Страхов � выпускник нашего прекрас�
ного Ярославского художественного
училища. Сейчас преподает в акаде�
мии Андрияки в Москве. На выставке �
одни шедевры классической живопи�
си. Когда смотришь на его картины, то
будто путешествуешь по России и
осознаешь ее историческое и духовное
величие, ее красоту � Валаам, Волог�
да, Тобольск, Сольвычегодск, Тотьма,
Ферапонтово, Усть�Печеньга, Ярос�
лавль и т.д. Таким великим живопис�
цем, академиком, связанным с ярос�
лавской землей, мы не просто должны
гордиться, воздавать ему уважение, но
главное � воспитывать на его творче�
стве подрастающее поколение. Беда не
в том, что чиновники от культуры, си�
дящие на хорошей зарплате, не отра�
батывают ее, а в том, что они не спо�
собствуют развитию культуры, не куль�
тивируют среди детей любовь к Роди�
не, к живописи, к истории. Они, как
собаки на сене, � ни себе, ни людям. А
их обязанность � поддерживать мас�
теров культуры, транслировать в обще�
ство их смыслы, философию, образы.
Однако они даже не подключили ни те�
левидение, ни прессу, чтобы достойно
осветить потрясающую выставку, что�
бы организовать походы школьников в
выставочный зал. Такая же чиновничья
безответственность, глупость и равно�
душие продемонстрированы при от�
крытии выставки выдающегося живо�
писца Эдварда Выржиковского в худо�
жественном училище. Он там препода�
вал, воспитал плеяду уникальных уче�
ников, прославил нашу землю, и � ноль
внимания со стороны власти. Кстати,
директор училища С.М. Коровин год не
может добиться реконструкции учили�
ща, бегает по судам.

� Может, это равнодушие свя�
зано с нелюбовью чиновников к
художникам?

� А чем вызвана нелюбовь чинов�
ников к поэтам, к таким, как Некрасов,
или к певцам, таким, как Собинов. Два
великих ярославца � два значительных
юбилея. И оба юбилея прошли неза�
меченными. 7 июня этого года испол�
нилось 150 лет блистательному голосу
России � Леониду Витальевичу Соби�
нову. Почему департамент культуры
области не почтил должным образом
память замечательного певца, солис�
та Большого театра, ставшего при жиз�
ни легендой? Где телепрограммы о
нем, афиши, концерты, творческие ве�
чера в школах и Домах культуры? Люб�
ви не хватает ни к культуре, ни к рабо�
те. Знаний не хватает, ума... Хорошо,
что дом�музей Л.В. Собинова уделил
внимание великому человеку � выстав�
кой костюмов, проведением вечера.
Но, по�моему мнению, степень внима�
ния чиновников недостаточная и не со�
ответствует ни масштабу личности, ни
его значению в истории России и са�
мого Ярославля.

� Вы называете такое невни�
мание к нашим великим земля�
кам � малоактивным поведением
департамента культуры.

� Их поведение зачастую просто

вредит культуре. Использовать юбилей
Собинова необходимо было по многим
причинам � для поддержания истори�
ческой и культурной памяти народа, �
молодежи прежде всего, для популя�
ризации высоких образцов искусства.
Неужели трудно в школах поставить
записи с исполнением партии Ленско�
го? Пусть дети услышат голос Собино�
ва, партнера Шаляпина, узнают о нем

хоть что�то. Зайдите в школы, спроси�
те, кто такой Собинов � и вам никто не
даст ответа. Разве это просто вина чи�
новников от культуры и образования?
Это духовный террор. Разгильдяйство.
Это чиновники плодят иванов, не по�
мнящих родства. Ничто не мешает нам
использовать в полную силу красоту,
мощь и наследие таких всемирно из�
вестных людей, каким был Собинов и
тот же Некрасов.

� Согласен с вами, юбилей Не�
красова � 200�летие, правитель�
ство области тоже провело без
должного торжества и значения.

� Увы, Некрасова в области подза�
были. А зря. Это гениальный поэт.
Классики на его похоронах говорили:
"Он � выше Пушкина!". Я полагал, что
в юбилейный год в наших школах бу�
дут читать стихи Некрасова, проведут
литературные конкурсы, концерты, вик�
торины. Наши города будут заклеены
афишами и рекламными щитами с луч�
шими стихами поэта. По телевидению
будут их читать. А команда губернато�
ра подключит министерство культуры
и само федеральное правительство,
ведь оно утверждало уникальную и до�
рогостоящую программу проведения
юбилея с тем, чтобы вся страна почти�
ла память гения, а на ярославской зем�
ле прошли грандиозные торжества, а
в Карабихе по�новому оснастили му�
зей современной техникой и техноло�
гиями, отреставрировали всю усадь�
бу... В плане, утвержденном 15 декаб�
ря 2016 года в Роспечати, значились
строительство и ремонт десятка объек�
тов � ремонт деревянных домов в Ка�
рабихе для размещения экспозиции
музея, строительство фондохранилища
музея, реставрация "красного сарая"
и оранжереи, реставрация школы, по�
строенной на средства Некрасова и
приспособление ее под музейное ис�
пользование, реставрация усадьбы в
Грешнево, реставрация фамильного
склепа Некрасовых в Аббакумцеве и
т.д. И где все это? Сделано по мело�
чам. Когда я выступал не только в шко�
лах области, но и в институтах, то уди�
вился, что уребята нет книг Некрасо�
ва, многие не читали его стихов и поэм.
Мое предложение губернатору издать
"Избранное" Некрасова и раздать по
школам было встречено с одобрени�
ем, но тотчас забыто, не исполнено.

� Насколько мне известно,
ваша партия "Справедливая Рос�
сия" провела в области литера�
турный конкурс "Кому на Руси

жить хорошо" и поддержала пре�
миями многих сотрудников музея
в Карабихе.

� Мы с удовольствием выполнили
работу департамента культуры. На кон�
курс поступили сотни работ. Многих из
лауреатов мы отметили ценными по�
дарками, денежными премиями. Все
участники получили в подарок книги
Некрасова. Самое уникальное издание
� "Избранное" � мы вручали в библио�
теке имени Некрасова. Его выпустило
в свет столичное издательство "Клас�
сика". Оно в золотом и серебряном пе�
реплетах. Рисунки там выполнены ве�
ликими художниками страны. Вместе
с директором издательства Кузиным
мы вели переговоры с губернатором
Мироновым об издании книг Некрасо�
ва. Тот десять раз давал обещание под�
держать издание, директор департа�
мента культуры Васильева присылала
письма с заверениями, что приобре�
тет книги. Все впустую. Кузин в отмес�
тку даже выбросил слова благодарно�
сти губернатору и главе правительства
из вышедшей книги. Ну а я все�таки
вручил ему этот шедевр книжного ис�
кусства � чтобы совесть мучила за об�
ман. После посещения музея в Кара�

бихе и переговоров с директором мы
узнали, чем нужно им помочь и помог�
ли. Купили для музея газонокосилку,
вручили хорошие денежные премии
многим сотрудникам музея.

� Самое крупное событие в об�
ласти, скрепляющее нас с Росси�
ей, было связано с праздновани�
ем в том году 800�летия князя
Александра Невского. Как бы вы
оценили прошедшее мероприя�
тие?

� Только бездарная власть может
не воспользоваться таким юбилеем ве�
ликого полководца России, названно�
го жителями страны в конкурсе Сим�
волом России, каким является святой
благоверный князь Александр Невский.
Конечно, подвело федеральное прави�
тельство, перенесшее центр праздно�
вания из Переславля, родины князя, в
Санкт�Петербург. Но Спасо�Преобра�
женский собор 12 века, где он крес�
тился и где похоронен его сын, два
древних монастыря, уникальных памят�
ника архитектуры, сам памятник в цен�
тре города можно же было привести в
Божеский вид, вывести из разрухи,
отреставрировать так, чтобы не только
горожане, но и все россияне гордились
значимыми для истории местами. Был
же Указ Президента. Были программы.
Почему все запланированные деньги
ушли мимо этих шедевров каменного
зодчества? Куда исчезли? Прокурату�
ра молчит. А наша власть даже не по�
каялась за провал юбилейных тор�
жеств. И жаль, что не наказана была
сверху. Стыдно говорить, как безответ�
ственно распорядилась команда губер�
натора великим историческим насле�
дием. Организовать во славу Алексан�
дра Невского военно�исторические
игры и турниры в школах по типу "Зар�
ницы", провести конкурсы, издать кни�
ги � и то не смогли. Не догадались сво�
зить в Переславль к памятнику Невско�
го и отметить там грамотами лучших
студентов, школьников, кадетов. Впро�
чем, сам памятник был в плохом со�
стоянии, требовал реставрации. Мо�
жет, и хорошо, что дети не увидели
разруху, как власть ценит своих геро�
ев. Лидер нашей партии Сергей Ми�
ронов выделил миллион рублей на то,
чтобы облагородить памятник и саму
площадь. Чиновники от культуры, да и
глава города, отказались от нашей по�
мощи. Зато ночью два мужика заляпа�
ли цементом отвалившуюся плитку на
памятнике федерального значения.
Впору было возбуждать уголовное

дело. Активисты нашей партии прове�
ли там субботник и очистили площадь
и реку Трубеж от мусора.

� Это какое�то преступное от�
ношение к истории, к воспитанию
патриотизма.

� Именно так. Это путь к забвению
истории, к подрыву нравственных ус�
тоев общества, к потере традиций.
Зато открыты двери к процветанию
равнодушия, хамства, беспамятства,
цинизма. Если представители власти,
а особенно департамент культуры об�
ласти, безразличны к тому, что в Ярос�
лавле продали знаменитый Дом писа�
телей, что во многих регионах есть ли�
тературный журнал, а у нас нет, у нас
нет в бюджете даже программы книго�
издания, то это является свидетель�
ством деградации. Более того, прода�
жа Дома писателей � это просто унич�
тожение культуры, которое сродни пре�
ступлению. Великие поэты России
Ошанин и Сурков, авторы мировых пе�
сенных шедевров � "Эх, дороги", "Зем�
лянка" и т.д., были в этом Доме. Там
писатели организовывали музей... Я
нашел спонсора, который полностью
отремонтировал кабинеты, прихожую,
туалет, заменил окна и, главное, под�

готовил подвал к музею. Зачем нужно
было продавать Дом писателей, пре�
вращая творческий союз в бомжей?
Так поступают только коррупционеры.
Мне обещали и мэр, и глава правитель�
ства, что Дом не продадут, и обману�
ли. А департамент культуры, как все�
гда, промолчал. Писатели не нужны
этой власти. Еще больший урон своей
соглашательской позицией департа�
мент нанес Ростову Великому. Там
князь Н.Д. Лобанов�Ростовский при
поддержке Министерства культуры
должен был открыть важный музей
древнего княжеского рода. Но местный
директор Каровская устроила травлю
князю, которому Президент за гигант�
скую благотворительность дал россий�
ское гражданство. 10 лет потребова�
лось для увольнения этого одиозного
директора. Но музея нет и у ярослав�
цев нет возможности изучить по экс�
понатам влияние рода Лобановых на
историю Ростовской земли. А сколько
мы потеряли туристов?!

� Безусловно, скандал вокруг
известного мецената Н.Д. Лоба�
нова�Ростовского нанес суще�
ственный вред репутации нашей
области и сорвал многие культур�
ные проекты. А какие еще проек�
ты и программы не реализованы
правительством области и депар�
таментом культуры?

� Написал губернатору Евраеву
сердитое письмо, что никто у нас в
Ярославле не собирается отмечать
100�летний юбилей нашего известно�
го земляка, народного художника Рос�
сии Геннадия Дарьина. А ведь он был
участником войны, награжден как бо�
евыми, так и государственными орде�
нами, лауреат областных премий. Од�
нако департамент культуры даже реше�
ние о  выставке  этого патриарха рус�
ской реалистической школы живописи
принял только после моего письма. За�
были мастера. А уж о том, чтобы аль�
бом издать или снять фильм о его жиз�
ни и творчестве и речи нет. Кстати,
альбомы нашим художникам, таким,
как Дарьин, Казаков, Жарков, помогал
издавать я, а не департамент. Прихо�
дится писать губернатору, чтобы тот
поручил департаменту отслеживать ка�
лендарь мероприятий, связанных с
юбилейными мероприятиями личнос�
тей такого таланта и такой известнос�
ти, каким был Дарьин. Хотя не уверен,
что это сработает. Помнится, когда
другому ярославскому живописцу, на�
родному художнику, академику Юрию

Жаркову присвоили звание академика
Международной академии живописи,
то его наши чиновники даже не поздра�
вили, а надо бы чествование на всю
область устроить! Не отметили достой�
но и замечательного поэта из Рыбинс�
ка Сергея Хомутова, одного из значи�
мых поэтов России, за врученную ему
премию "Поэт года". Представляете, у
нас живет Поэт года, а директор де�
партамента Васильева не приезжает к
нему с поздравлениями, с ним не ве�
дут беседу тележурналисты. Для чего
у нас тогда создан департамент? В Бо�
рисоглебском районе педагог Марты�
шин проводит Всероссийские Абра�
мовские чтения. А где департамент с
проектом открытия музея великого пи�
сателя Федора Абрамова, жившего в
деревне Опальнево и написавшего там
повести "Пелагея", "Алька" и т.д.? По�
чему департамент не интересуется, в
каких стесненных и нищенских услови�
ях живет в Ярославле, в мастерской,
замечательный художник Олег Отрош�
ко? Сегодня в стране ему равных нет в
графике и анималистике. Это гордость
и Ярославля, и России. Но та же Васи�
льева, да и ее замы, ни разу не навес�
тили графика, не побеседовали, не

предложили ему помощь. Лежит боль�
ной в полном одиночестве. А сколько
я раз предлагал губернатору спасти
усадьбу в угличском селе Знаменское
русского дипломата, поэта�гения Тют�
чева! Все впустую. Только речи о раз�
витии культуры и туризма. На деле �
сами губернаторы равнодушны к рус�
ской культуре. То ли оттого, что запад�
ники и варяги, то ли от душевной пус�
тоты. Любой нормальный, боевой, а не
трусливый и равнодушный губернатор,
под юбилейную дату Александра Не�
вского выбил бы миллиарды рублей.
Но где они, боевые?

� Департамент культуры обла�
сти в последние годы подвержен
критике многих журналистов, по�
литиков, деятелей культуры. По�
чему же губернатор не делает ни�
каких оргвыводов?

� То, что областной департамент
культуры делает вид, что работает, а
на самом деле или вхолостую работа�
ет, или вредит делу, в этом никакой
тайны нет. И директор Васильева, ко�
нечно же, не соответствует занимае�
мой должности. Но бурная деятель�
ность на бумаге и прекрасные отчеты
департамента кого�то по каким�то при�
чинам устраивают. Мне они непонят�
ны. Одна из причин, видимо, полити�
ческая. На недавних выборах в Госу�
дарственную Думу отличилась замес�
титель Васильевой некая Серова. Она
требовала, как писали СМИ, голосовать
за партию власти "Единая Россия" и
грозила деятелям культуры, что если
не исполнят ее приказ, то будут ходить
по стеклу... За все беззаконие и за все
угрозы ей было объявлено всего лишь
замечание. Хотя таких ретивых поли�
тиканов в культуре увольняют. Но гу�
бернатора и директора департамента
эти позорные решения устраивают.
Значит, есть и другие причины � такие
чиновники в культуре нужны власти.
Нужны ей и потому, что сама власть
соткана из этого же серого и равно�
душного материала. Как только губер�
натор выйдет с пилой восстанавливать
усадьбу Тютчева, как только откроет
музеи Федора Абрамова и князя Ло�
банова�Ростовского, как только восста�
новит Дом писателей и программу кни�
гоиздания, сделают ремонт художе�
ственного училища, так можно сразу
говорить � у нас появился культурный,
думающий, образованный губернатор.
А пока мы живем в мире краснобаев и
равнодушных к культуре чиновников.

Беседу вел В.  Кузьмин.

Кто, зачем и почему уничтожает
ярославскую культуру

Беседа с депутатом Госдумы России, писателем А.Н. Грешневиковым
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В каждой области для
развития промышленности
разрабатываются свои ре�
гиональные программы раз�
вития. На эти цели выделяются фе�
деральные средства. Чем сильнее ко�
манда губернатора, чем активнее и
эффективнее губернатор сотруднича�
ет с промышленниками области, тем
больше средств приходит в область.

Когда Минпромторг России зая�
вил, что в этом году наша область не
получит денег на развитие промыш�
ленности, директора предприятий
впали в шоковое состояние. Време�
на и так сложные, трудные, заводы
ждут межбюджетные трансферы. И
вдруг � денег не будет, вина лежит

на команде губернатора.
Чтобы исправить кри�

тическую ситуацию, депу�
тат Госдумы РФ Анатолий
Грешневиков обратился в
Минпромторг с предложе�
нием о предоставлении
межбюджетного трансфера
области в соответствии с
постановлением Прави�
тельства РФ "Об утвержде�
нии правил предоставле�

ния иных межбюджетных трансферов
из федерального бюджета... в целях
реализации региональных программ
развития промышленности". В отве�
те врио министра В.С. Осьмакова
вначале было сказано о причинах от�
каза в получении трансфера: "По ре�
зультатам проведенной проверки
Межведомственной комиссией по
рассмотрению заявок на предостав�
ление иного межбюджетного транс�
фера из федерального бюджета бюд�
жетам субъектов РФ в целях софи�
нансирования расходных обяза�

тельств субъектов РФ, возникающих
при реализации региональных про�
грамм развития промышленности,
рассмотрению и отбору региональных
программ, рекомендуемых для вклю�
чения в перечень региональных про�
грамм в целях получения государ�
ственной поддержки в форме иных
межбюджетных трансферов, в отно�
шении поступившей на конкурсный
отбор 2022 г. заявки Ярославской
области принято решение отказать в
ее принятии к рассмотрению по под�
пункту "в" пункта 20 Правил".

Однако в Минпромторге обеща�
ли, что в условиях внешнего санкци�
онного давления наша область может
получить трансфер из резервного
фонда Правительства РФ � "на реа�
лизацию дополнительных мероприя�
тий по финансовому обеспечению
деятельности (докапитализация) ре�
гионального фонда развития про�
мышленности в размере 52 634 тыс.
руб.". Хорошо бы хоть  эти деньги не
проморгать, а получить.

Заводы области не дождутся денег
Министерство промышленности и торговли отказало области

в средствах на развитие промышленности

Столько жалоб на вар�
варское благоустройство
Волжского парка в г. Рыбин�
ске давно не поступало де�
путату Госдумы России А.Н.
Грешневикову! Прежде чем подклю�
чать прокуратуру области к проверке
фактов мошенничества и разгильдяй�
ства, депутат сам выехал на место
проводимых работ, чтобы удостове�
риться в срыве национального про�
екта "Жилье и городская среда", на
который он выбивал в правительстве
средства.

Прокуратура по требо�
ванию депутата была вы�
нуждена найти нарушения
требований федерального
законодательства при ис�
полнении муниципального
контракта по благоустрйо�
ству Волжского парка (парк
ХХII съезда КПСС). В отве�
те депутату сказано: "ООО
"УНР�38  включено в реестр
недобросовестных постав�

щиков, что послужило основанием
для внесения прокуратурой МБУ "УГХ"
представления, по результатам рас�
смотрения которого контракт с ООО
"УНР�38" расторгнут... Вследствие
ненадлежащего контроля со стороны
заказчика допущено нарушение сро�
ка исполнения контрактов подрядчи�
ком, а также не обеспечено надлежа�

щее качество выполнения работ. Дан�
ные обстоятельства послужили осно�
ванием для внесения прокуратурой
представлений МБУ "УГХ" ООО "ПК
"Крепыш", по результатам рассмот�
рения которых приняты меры к уст�
ранению нарушений, 2 работника
МБУ "УГХ" привлечены к дисципли�
нарной ответственности".

Конечно, не дело депутата при�
влекать к ответственности недобро�
совестных чиновников и строителей,
срывающих национальные проекты.
Но жители Рыбинска потому и изби�
рают своим депутатом�защитником
Анатолия Грешневикова, так как зна�
ют: он всегда на страже защиты их
интересов. Недавно депутат выехал
для осмотра Волжского парка, и там
удостоверился, что контракт наконец�
то выполнен.

Волжский парк
Как единороссы проект "Решаем вместе" доводят до низкого качества работ

Только ленивый не ругал
областных чиновников за
плачевное состояние набе�
режной Волги в Ярославле.
Даже трусливые журналисты подава�
ли голос в осуждение бракоделов,
выложивших некачественно плитку на
Стрелке.  Набережная � визитная кар�
точка города. Стрелка � излюбленное
место ярославцев для прогулок и от�
дыха. Но чиновники на критику СМИ
и гневные возмущения горожан не
обращают никакого внимания. Вре�
мя идет, а переделывать брак никто
не собирается.

Бла	бла	бла,
а пройти на Стрелке по набережной Волги � опасно

И принимать меры про�
курорского реагирования к
бракоделам тоже никто не
спешит. Ждут наезда депу�
татов Госдумы от "Справед�
ливой России". Бюджетные
деньги вбуханы в благоуст�
ройство набережной огром�
ные. Отдача плохая � кругом
видна халтура, бесконтроль�

ность, разруха, безответственность.
Между тем, ходить по разбитым,

треснувшим и задранным кверху
плиткам весьма и весьма опасно.
Можно не только ноги поранить, но и
упасть, а затем и в больницу с трав�
мами попасть. Разруха на набереж�
ной � свидетельство того, что ни в
городе, ни в области давно нет на�
стоящего хозяина, одни варяги.

Ни один губернаторский
проект не подвергся столь
серьезной и оглушительной критике
со стороны СМИ, как широко разрек�
ламированный "Наши дворы". Кажет�
ся, на каждой улице висят рекламные
щиты, восхваляющие намерения вы�
соких чиновников � будем благоуст�
раивать и ремонтировать дворы. Де�
нег на рекламу вбухали столько, что
можно сразу несколько дворов, види�
мо, отстроить.

Есть проект губернатора "Наши
дворы", но нет подрядчиков
Из 106 аукционов состоялось 9

Самым трудным шагом
для областных чиновников
стало нахождение исполни�
телей проекта. За годы ре�
форм многие строительные
организации разорены. Не�
которые не желают работать
с властью. Нет доверия.
Опасно. Как сообщили СМИ,
из заявленных 106 аукционов
состоялось только 9. На аук�

ционы по благоустройству 42 дворов
вообще не было подано заявок. Их
должны были осуществить по муни�
ципальным контрактам на сумму 237
миллионов рублей.

Чиновники после таких горе�аук�
ционов пришли в уныние. Было от
чего, ведь даже из 9 признанных аук�
ционов, не все исполнители подпи�
сали официальные документы.

В нашей стране законов
принято много, по которым
ветераны войны должны
быть обеспечены благоуст�
роенным жильем. Однако
чиновники находят всевозможные ла�
зейки в законодательстве, дающие им
право не предоставлять ветеранам
квартиры. Недавнее письмо от вете�
рана войны из Тутаевского района,
пришедшее депутату Госдумы РФ
А.Н. Грешневикову, касалось той же
жилищной проблемы. Так как кварти�
рами обеспечивают
мэр и губернатор, а
не депутат, то хода�
тайство ушло на имя
врио губернатора
М. Евраева. В отве�
те сказано: не поло�
жено.

На днях снова
пришло горькое
письмо от вдовы ве�
терана войны, на
этот раз проживаю�
щей в д. Ларюково�
Угличского района.
Семья фронтовика
несколько лет жда�
ла положенное по
закону жилье и все

Наши ветераны войны и труда до сих пор без жилья
напрасно. Муж умер. Вдова
Масленникова Валентина
Михайловна сообщает, что
проживает в деревянном
доме, построенном в 19
веке, без всех коммуника�
ций, с печным отоплением,
воду берут из колодца. В на�
стоящее время ей 96 лет,
зимой перенесла инсульт.
Ухаживает за матерью дочь,

но она тоже пенсионерка и ей 67 лет.
Конечно, семья нуждается в уходе,
тепле, комфорте.

Но чиновников беды семьи фрон�
товика мало волнуют. Не зря вдова
пишет депутату: "Ранее, когда был
жив мой муж, ветеран Великой Оте�

чественной войны, мы обращались в
администрацию района с просьбой о
получении благоустроенного жилья в
городе, как мы думали, полагающе�
гося нам по закону... К нам приезжа�
ла комиссия, которая заключила, что
наш дом является не аварийным, хотя
износ его по их же данным 70%. Сей�
час узнали, что мне, как вдове вете�
рана ВОВ, тоже полагается благоус�
троенное жилье со всеми удобства�
ми, а оно нам сейчас стало жизненно
необходимым... Прошу вас помочь".

Надежд на то, что врио губерна�
тора области М.Я. Евраев поможет
вдове фронтовика, как всегда, мало,
но депутат Госдумы направил ему
запрос с просьбой решить жилищную

проблему. Если
придет очередной
отказ, то А.Н.
Грешневиков на�
мерен собрать
письма фронто�
виков и отписки
чиновников и на�
править их как
Президенту Рос�
сии, так и Гене�
ральному проку�
рору.

На фото: семья
ветерана войны
Масленникова
из д. Ларюково
Угличского
района.

В какие�то времена, а
ныне они сложные, к нам в
область приехали предста�
вители Министерства об�
разования и на совещании у врио гу�
бернатора М.Я. Евраева предложили
профинансировать строительство
еще 5 школ. Бурное обсуждение за�
кончилось тем, что выступила замес�
титель губернатора Л. Андреева и
отказалась от дорогого министерско�
го предложения. Непонятно почему
губернатор не возразил, не согласил�
ся получить федеральные деньги и
построить дополнительно в области
5 школ.

Когда члены совещания проин�
формировали об отказе депутата Гос�
думы России А.Н. Грешневикова, то
он не поверил. До этого ряд регио�
нов пошли на соглашение с мини�
стерством образования, даже такие,
как Бурятия, а мы заартачились. При
встрече с заместителем губернатора
Л. Андреевой депутат спросил, а

Министерство предложило
построить 5 школ,

но область отказалась
правда ли, что они на совеща�
нии отказались от "министер�
ских" 5 школ и услышал нео�
жиданное признание: "Да, от�
казались".

В адрес губернатора ушел
депутатский запрос с предло�
жением разъяснить, на каком
основании область отказалась
от строительства 5 "министер�
ских" школ. Пришла отписка

от М.Я. Евраева. В ней нет ни слова
о совещании, о выступлении его зама,
тем более об отказе. В сухой инфор�
мации сообщено невнятное: "В обла�
сти сохраняется потребность в стро�
ительстве 5 школ... В связи с отсут�
ствием проектной документации по
объекту "Корпус МОУ СОШ №5 им.
63�го Угличского пехотного полка по
адресу: г. Углич, Ленинское шоссе,
д.1а, сроки его реализации планиру�
ется перенести с 2022�2023 гг. на
2023�2024 гг".

Судя по всему, вся беда в том, что
команда губернатора не в состоянии
подготовить ПСД, тут и провалы, как
с проектом "Оздоровление Волги"
("зеленые масла" сажевого завода).
Но тогда так и пишите � не можем. И
надо просить министерство заблагов�
ременно о помощи! Школы�то нужны!

Алексей ЛОПАРЕВ,
член партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Роман СУКНЕВ,
директор по развитию

Управляющей компании
Дзержинского района

г. Ярославля.

Владимир
ЕРШОВ,

член Совета ЯРО
партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ �

ЗА ПРАВДУ.

Елена Валерьевна
СОЛОВЬЕВА,

член партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ �
ЗА ПРАВДУ

Ольга  СЕКАЧЕВА,
депутат Ярославской

областной Думы,
фракция

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.

Александр
БОКАРЕВ,

член Совета ЯРО партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.
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"Золотой ключик"
Громкая история, связанная с

бизнесом хорошего знакомого мэра
Ярославля Владимира Волкова � быв�
шего руководителя Люберецкого во�
доканала,  стала достоянием обще�
ственности и удостоилась  внимания
прокуратуры благодаря  принципи�
альности и честности депутата Ана�
толия Каширина.

Речь идет о фирме ООО "Ключ
здоровья".  Киоски этой фирмы ста�
ли  появляться во многих районах го�
рода осенью 2020 года, устанавлива�
ясь с грубейшими нарушениями ут�
вержденных правил благоустройства.
Анатолий Каширин публично заявил,
что мэр Владимир Волков лоббирует
бизнес�интересы люберецких пред�
принимателей и тем самым наруша�
ет антикоррупционое законодатель�
ство.

Вначале с этим соглашались даже
депутаты�единороссы. Но  после
встречи с мэром вдруг изменили свое
мнение и проголосовали за узакони�
вание задним числом этих самоволь�
ных объектов.

Но дальнейшее развитие событий
доказало, что Каширин был прав.
После обращения в прокуратуру там
установили, что "генеральный дирек�
тор и один из учредителей ООО "Ключ
Здоровья" Алешин А.Н. является зна�
комым мэра города Ярославля ещё с
2014 года, когда Волков В.М. был
главой городского поселения Краско�
во Люберецкого муниципального рай�
она Московской области, а он зани�
мал должность руководителя админи�
страции. Кроме того, Волков В.М.
знаком с Дударевым А.С., Азизовым
М.М. также являющимися учредите�
лями ООО "Ключ Здоровья".

Анатолий Каширин "раскопал"
также, что коммерческой фирме
"Ключ здоровья" был выдан займ 7
миллионов рублей из средств муни�
ципального предприятия "Ярославс�
кие энергосистемы", и этот займ не
возвращен. ООО "Ключ здоровья"
между тем объявило о банкротстве,
т.е. город  взамен 7 миллионов мог
получить малоценное остаточное иму�
щество фирмы.

В своем обращении по этому по�
воду в прокуратуру Анатолий Каши�
рин напомнил о подобном  случае:
когда бывший губернатор Кировской
области Никита Белых  заставил гос�
предприятие выдать кредит коммер�
ческой фирме своих знакомых, это
стало поводом для уголовного дела.
После этого, Владимир Волков,види�
мо, понял, что светит, и постарался,
чтобы фирма его знакомых вернула
деньги городскому предприятию.

"Серце
Ярославля"плюс баня

С ущербом от многих других про�

жектов, воплощенных при непосред�
ственном участии бывшего мэра
Ярославля, еще  предстоит разби�
раться.

Анатолий Каширин требует пере�
смотра так называемого инвестици�
онного соглашения,  заключенного в
2019 мэрией с компанией "Специа�
лизированный застройщик "Перспек�
тива", связанной с девелопером
"Тройка РЭД" из подмосковных Лю�
берец, о передаче под застройку тер�
ритории троллейбусного депо № 1 на
улице Городской Вал.

Каширин первый обратил внима�
ние на странности этого договора.
Информация о конкурсе по продаже
территории депо не размещалась ни
на сайте города, ни в городских СМИ,
депутаты муниципалитета об этом
также не информировались. Компа�
ния�застройщик, в учредители кото�
рой входит тётя Владимира Волкова,
должна была заплатить за участок 131
миллион рублей, плюс передать го�
роду квартиры для очередников на 14
миллионов рублей, разработать про�
ект пристройки к соседней школе, по�
строить новую тяговую подстанцию
для троллейбусов, купить минимум 10
новых троллейбусов с возможностью
автономного хода.

Сейчас застройщик вовсю прода�
ет квартиры (прибыль компании оце�
нивается минимум в 5 млрд рублей),
но город так и не получил ничего � ни
обещанных троллейбусов, ни школь�
ную пристройку, ни всего остально�
го.  Уже три года "Яргорэлектротранс"
терпит убытки из�за проведенной
сделки � оплачивает холостые пробе�
ги троллейбусов, так как их приходит�
ся перегонять через весь город, что�
бы подать на конечную остановку.

В этом деле отметился еще один
подручный Волкова  � его бывший
заместитель Ринат Бадаев, и также
выходец из Люберец. За утвержде�
ние проекта школьной пристройки он
потребовал мзду в 6 миллионов руб�
лей.  Правда, до ареста Бадаев ус�
пел получить только 1,8 млн рублей
и недавно сел за эту и другие взятки
на 10 лет.

Анатолий Каширин выяснил, что
родственники бывшего мэра Волко�
ва, засветились еще в одной сделке.
В 2019 году здание городской бани
№ 2 на ул. Большая Октябрьская (вхо�
дило в предприятие "Волна", на 100%
принадлежащее городу Ярославлю)
было продано жительнице Подмоско�
вья Озеровой Анастасии Геннадьев�
не, которая, по всей видимости, яв�
ляется двоюродной сестрой  Влади�
мира Волкова.

По условиям покупки новая соб�
ственница должна сохранять профиль
деятельности объекта в течение 5 лет,
представляя услуги в том числе льгот�
ным категориям населения по льгот�
ной стоимости (пенсионеры, инвали�

ды, дети). Но баня уже два года зак�
рыта, а мэрия всеми потакала пере�
водуэтого участка земли под жилищ�
ное строительство.  Т.е. при содей�
ствии мэра и его команды подмосков�
ные бизнесмены намеревались осу�
ществить в центре Ярославля очеред�
ной выгодный для себя девелоперс�
кий проект.  При этом из  125 млн
рублей, вырученных за продажу бани,
24 млн были перечислены в некий
Фонд содействия развитию Ярослав�
ля, попав в фактически единоличное
распоряжение Владимира Волкова.

 Кстати, в апреле нынешнего года
директор муниципального предприя�
тия "Волна" и по совместительству
депутат�единоросс Евгений Мясни�
ков, "уступивший" баню тете из Под�
московья,  стал  фигурантом уголов�
ного дела о покушении на дачу взят�
ки в крупном размере.Накануне воз�
буждения уголовного дела народный
избранник заявлял, что снова будет
баллотироваться в муниципалитет
под флагом партии власти.

Теперь уже не будет, значит,есть
надежда, что количество жуликоватых
депутатов в муниципалитете Ярослав�
ля поубавится. А Каширин добивает�
ся, чтобы функционирующую баню
вернули городу.

Попытка продажи
Центрального рынка

Не будет участвовать в выборах
депутатов и еще один единоросс � ди�
ректор компании, управляющей Цен�
тральным рынком Ярославля, Миха�
ил Писарец. Этот вместе с командой
мэра участвовал в хитрой схеме по
продаже Центрального рынка.

А вскрыл эту схему все тот же не�
угомонный справедливоросс Анато�
лий Каширин. Намерение продать
Центральный рынок мэрия открыто
высказала в  ноябре прошлого года,
что вызвало возмущение у горожан.
Депутат Анатолий Каширин выяснил,
что часть Центрального рынка уже
втихаря продана и направил обраще�
ние в прокуратуру с просьбой прове�
рить детали сделки.

Факт тайной сделки, совершен�
ной в сентябре 2020 года, подтвер�
дился во время прокурорской провер�
ки. Кроме того, прокуратура выясни�
ла, что готовящаяся продажа осталь�
ной части рынка одобрена комитетом
мэрии "без учёта экономических ин�
тересов города Ярославля".

Интересно, что как только был ог�
лашен ответ прокуратуры, мэрия
Ярославля поспешила от всего откре�
ститься и сделать козлом отпущения

директора АО "Центр" и одновремен�
но активного депутата�единоросса
Михаила Писарца.

Обанкротить ПАТП�1
Еще одной несомненной заслугой

Анатолия Каширина перед Ярослав�
лем является то, что он не дал обан�
кротить городское пассажирское ав�
тотранспортное предприятие �
ПАТП�1.

По мнению Анатолия Каширина,
команда Владимира Волкова наме�
ренно вела ПАТП�1 к банкротству в
угодуподмосковным и московским
компаниям, внедрившимся в местные
пассажирские перевозки в процессе
затеянной ранее мэром "транспорт�
ной реформы".

С 2019 года ярославским авто�
транспортным предприятием ПАТП�1
управляют подмосковные менедже�
ры, появившиеся в Ярославле с по�
дачи Владимира Волкова. Печальные
результаты хозяйствования этой ко�
манды особенно наглядно проявились
в конце прошлого года.

30 ноября Ярославский арбит�
ражный суд удовлетворил иск лизин�
говой компании к ПАТП�1 и обязал
предприятие вернуть 18 автобусов
ЛиАЗ, приобретенных в лизинг.

Также транспортное предприятие
Ярославля обязали выплатить долг в
16,9 миллионов рублей пени на 1
миллион рублей и госпошлину в бо�
лее чем 100 тысяч рублей.

Основываясь на этом факте, а
также множестве других, в декабре
2021 года на заседании муниципали�
тета Анатолий Каширин выразил
обеспокоенность, что крупнейшему
государственному автотранспортному
предприятию Ярославской области
грозит банкротство.

Представители мэрии и едино�
россовские депутаты тогда в один
голос обвинили Каширина в распро�
странении недостоверных сведений и
"дешовом пиаре".

Но опасения Каширина вскоре
подтвердились. 26�28 января 2022
года арбитражный суд Ярославской
области принял решение о расторже�
нии договоров лизинга и возврате
"ПАТП�1" лизингодателям  еще 19 ав�
тобусов марки "ЛИАЗ" и 8 "ПАЗов".
Для спасения предприятия из город�
ского бюджета пришлось срочно вы�
делить 150 млн рублей.

Бизнес на покойниках,
"Мебель Маркет"

и прочее
Безобразия, которые подмосков�

ная команда несколько лет учиняла
на кладбищенском бизнесе и о кото�
рых  открыто говорил Анатолий Ка�
ширин, теперь также подтверждают�
ся государственными органами.  В
частности региональное Управление
Федеральной антимонопольной служ�
бы (УФАС) возбудило производство о
нарушении закона № 135 ФЗ "О за�
щите конкуренции". Отмечается, что
"Специализированная служба по воп�
росам похоронного дела, которая сей�
час занимает доминирующее положе�
ние на рынке, превысила разумные
пределы, назначая стоимость данной
услуги".

Кроме этого на кладбищах выст�
роена схема работы, при которой
деньги за услуги, поступавшие в пре�
жние годы на счета муниципального

Депутат Каширин не дал украсть
из казны города Ярославля более полумиллиарда рублей

В середине мая мэр Ярославля Владимир Волков заявил о
своей отставке в "связи с переходом на другую работу" и спеш�
но покинул регион, даже не попрощавшись.  Вскоре врио гу�
бернатора Михаил Евраев прокомментировал это событие и в
своих формулировках был крайне жестким: Волков, мол, не
справился по всем направлениям.  Но многие в кулуарах вла�
сти  считают, что истинная причина бегства люберецкого уп�
равленца к себе на родину еще более серьезная � угроза воз�
буждения уголовного дела и не одного.  В их основу могут быть
положены факты, которые на протяжении нескольких лет прак�
тически в одиночку вскрывал депутат муниципалитета спра�
ведливоросс Анатолий КАШИРИН.

похоронного предприятия, уходят в
распоряжение неизвестных лиц.

Речь идет о суммах превышаю�
щих 100 миллионов рублей ежегод�
но. Например, "Специализированная
служба по вопросам похоронного
дела" предлагает родственникам
умерших оплатить услугу � копку мо�
гилы.

При этом деньги за это вносятся
в кассу некоего индивидуального
предпринимателя.  Реально работа�
ми занимаются те же сотрудники,
которые ранее работали в муници�
пальном предприятии.

Принадлежащие городу предпри�
ятия по вопросам похоронного дела
ничего не получают, бюджет города
вынужден нести затраты на содержа�
ние кладбищ, финансируя "Спецслуж�
бу по вопросам похоронного дела".

Владимир Волков подписывал
документы в интересах друзей для
прирезки земли к торговому центру
"Мебель Маркет" в Красноперекопс�
ком районе, в обход процедуры тор�
гов. Коррупционная составляющая
подтверждена прокурором.

В нарушение условий муници�
пального контракта за деньги города
заасфальтированы территории возле
этого ТЦ, которым владеет хороший
знакомый мэра Волкова, � якобы под�
чиненные просто ошиблись в наиме�
нованиях улиц!

Для того, чтобы трудоустроить в
мэрии Ярославля свою соратницу по
Переславлю Ирину Леонову, Влади�
мир Волков в 2019 году создал под
нее новое Управление организации
контроля и мониторинга в сфере бла�
гоустройства со штатом 12 человек.
Расходы только на заработную плату
сотрудников этого управления со�
ставляют 7 млн рублей в год.

По мнению Анатолия Каширина,
Управление фактически дублирует
функции районных администраций.
Кроме того за три года работы этой
структуры ситуация с благоустрой�
ством городских территорий не толь�
ко не изменилась в лучшую сторону,
но и усугубилась, в том числе из�за
дефицита средств, выделяемых из
городского бюджета. Если бы милли�
оны, которые идут на содержание
Леоновой, ее двух заместителей и
других подчиненных, направлялись на
благоустройство, было бы гораздо
больше пользы.

� За время своего правления мэр
Владимир Волков и его приближен�
ные себя полностью дискредитирова�
ли.

Неплохие подмосковные бюдже�
ты, наверное, могут вынести подоб�
ных персонажей, но муниципальный
сектор экономики Ярославля с ними
подошел к разорению, � говорит Ана�
толий Каширин. �  В своем представ�
лении о конфликтах интересов Вла�
димира Волкова прокурор города
Ярославля написал: "Действия
мэра Ярославля Волкова в сло�
жившихся ситуациях не  отвеча�
ют антикоррупционным стан�
дартам, ставят под сомнение
легитимность принимаемых им
решений,подрывают авторитет
органов местного самоуправле�
ния". Анатолий Каширин считает, что
правоохранительные органы должны
заняться этими фактами, даже не�
смотря на то, что Владимир Волков
спешно покинул Ярославль.

Мира КОРОЛЕВА
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В декабре прошлого года
к помощнику депутата Госдумы Рос�
сии А.Н. Грешневикову Сергею Богач�
кову обратились жители аварийного
дома по ул. Пролетарская, 47 в Рос�
тове Великом, с просьбой помочь им
в расселении. Собственники квартир
не первый год пытаются добиться
этого от местных властей, но в ответ
получают лишь отговорки. Согласно
экспертизе от 2019 года, дом изно�
сился на 78.5%, тогда как эксперти�
за в 2021 году признала дом аварий�
ным на 100%.

Депутат Госдумы сделал несколь�
ко запросов, в результате получил
ответ от ростовской администрации,
в котором она, ссылаясь на данные
от 2019 года, игнорирует экспертизу
от 2021 года. Тогда пришлось отпра�
вить запрос в прокуратуру Ярославс�
кой области, где межрайонный про�
курор обратился с административным
иском в суд.

Во время суда жителям дома по�
чти не давали слово, итогом заседа�
ния стало шокирующее для них ре�
шение: обязать администрацию го�
родского поселения Ростов отселить
жителей дома № 47 по ул. Пролетар�
ская в течение одного месяца.

При этом в решении
не было указано, куда и
каким образом нужно от�
селить людей.

Таким образом, со�
гласно решению суда,
жильцы должны занимать�
ся этими вопросами само�
стоятельно.Депутат счита�
ет, что выводы суда не со�

ответствуют обстоятельствам дела.
Кроме того, суд указывает, что опре�
деление сроков решения вопросов по
многоквартирным домам, признанны�
ми аварийными и подлежащими сно�
су или реконструкции, является ком�
петенцией органа местного самоуп�
равления. Но в данном случае важно
понимать, что административный иск
возлагает бремя доказывания (ст. 62
КАС) на административного Ответчи�
ка � Администрацию городского по�
селения г. Ростова. Т.е. все сроки
(расселения, сноса, восстановления)
по данному аварийному дому опре�
деляет Администрация городского по�
селения г. Ростова исходя из текущей
ситуации, а никак не Истцы, поэтому
суд должен был обязать администра�
тивного ответчика это сделать.

Особенно приёмную депутата
Госдумы возмущает тот факт, что в
этом доме проживают самые незащи�
щенные категории граждан: малоиму�
щие, многодетные, пенсионеры, ин�
валиды. Эти люди не имеют возмож�
ности снять себе жилье.

Депутат Госдумы считает, что ре�
шение Ростовского районного суда
Ярославской области от 19.04.2022

года (изг. 29.04.2022 г.) по граждан�
скому делу № 2а�439/2022, следует
отменить, а дело нужно отправить на
новое рассмотрение. Добиться этого
нам поможет только что открывший�
ся "Центр защиты прав граждан в
Ростове Великом", который возглавил
помощник депутата Сергей Богачков.

В своем решении суд ссылается
на техническое заключение № 122�
ТЗ�21 от 30 ноября 2021 года, выпол�
ненное ООО "Центр судебных экспер�
тиз Ярославской области". По резуль�
татам проведенного обследования, с
учетом выявленных повреждений,
деформаций и крена, установлена
аварийная категория технического
состояния жилого многоквартирного
здания.  Таким образом, существует
реальная угроза обрушения жилого
многоквартирного здания, причине�
ния вреда жизни жильцам.

Однако в этом же заключении
специалист не ограничился указанны�
ми выводами, он приходит к выводу,
что здание не подлежит ремонту. При
этом его выводы никем не оспорены,
но и не учтены судом, поскольку в
решении последнего речь идет о ре�
конструкции здания с целью его ре�
монта.

На основании вышеизложенного
и руководствуясь ст. 320�322 и 328
ГПК РФ, депутат считает, что данное
решение суда следует полностью от�
менить, дело важно пересмотреть.
Уверен, юристы "Центра защиты прав
граждан в Ростове Великом" обяза�
тельно этого добьются!

Бывает, и суд ошибается

Решение об открытии правово�
го центра принял лично председа�
тель партии "Справедливая Россия
� Патриоты � За правду" Сергей
Миронов. Согласно его поручению,
возглавит Центр Сергей Богачков �
помощник депутата Госдумы Анато�
лия Грешневикова.

Местные власти Ростова Вели�
кого давно адаптировались к депу�
татским запросам, очень часто они
просто бездействуют, занимаясь
отписками и бюрократией. В партии

С 1 июля в Ростове будет открыт
"Центр защиты прав граждан"

"Справедливая Россия � Патриоты �
За правду" считают, что настало вре�
мя решительных действий! Интере�
сы граждан нужно и важно защищать.
Как показало время, только так мож�
но изменить жизнь в лучшую сторо�
ну.

В "Центре защиты прав граждан"
будут работать квалифицированные,
опытные юристы, которые помогут
жителям города и района  защитить
права в вопросах ЖКХ, расселения,
соцобеспечения, здравоохранения,

незаконного увольнения, перерас�
чета размера пенсии, неуплаты али�
ментов, помощи с оформлением до�
кументов и многое другое и все это
абсолютно бесплатно. Обратиться
за помощью может любой гражда�
нин.

Центр расположен по адре�
су: Ростов Великий, 1 мкр, ул.
Северная 40 (ТЦ "Куба").

Время работы: ПН�ПТ с
10.00 до 18.00.

В нашем городе живёт замеча�
тельная женщина, хорошо известная
каждому угличанину. Мы говорим о
Флоре Баймуратовне Лихачёвой. Да�
леко не все знают, эта женщина с
очень непростой судьбой. Воспитан�
ница детского дома, никогда не знав�
шая своих родителей, в силу сложив�
шихся обстоятельств, одна воспита�
ла и дала образование пятерым пре�
красным детям, всегда являясь для
них примером. Флора Баймуратовна
много лет живёт в Угличе. Горожане
познакомились   с ней ещё молодой
девушкой, когда она начинала свой
путь в районной поликлинике и помо�
гала в проведении богослужения в
храмах и монастырях. Она уже тогда
отличалась добротой, исполнитель�
ностью, обязательностью, внимани�
ем и доброжелательностью к людям.
Благодаря Флоре Баймуратовне, наш
город имеет возможность принимать
китайских туристов. Она единствен�
ный экскурсовод, в совершенстве
самостоятельно овладевшая китайс�
ким языком. Будучи активным патри�
отом Углича, она не может спокойно
пройти мимо явлений,позорящих лю�
бимый город. Жители рассказывают,
что как�то Флора Баймуратовна, про�
водя экскурсию по улице Спасской,
увидела испорченный вандалами
стенд, посвященный  Михаилу Пав�
ловичу Чехову. Она тут же обратилась
в городскую администрацию. Сейчас
стенд демонтирован и находится в
ремонте. Она берётся помочь бабуш�
кам, торгующим на улице О.Берг�
гольц в районе автостанции зеленью,
выращенной на приусадебных участ�
ках. Представители власти настойчи�
во запрещали им это делать.

Флора Баймуратовна попросила
помощи в решении вопроса у Депу�
тата Государственной Думы РФ от
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ � ЗА
ПРАВДУ А.Н. Грешневикова. После
вмешательства Анатолия Николаеви�
ча бабушек оставили в покое и при�
нято решение, что при реконструкции
района автостанции в 2023 году для
стихийного сельскохозяйственного
рынка будет оборудована специаль�
ное место с навесами � торговые
ряды.

Помогать каждому человеку
К Флоре Баймуратовне с

просьбой о помощи обратились род�
ственники вдовы ветерана Великой
Отечественной войны Масленниковой
Валентины Михайловны. Её муж Мас�
ленников Сергей Константинович
скончался в декабре 2014 года. Ва�
лентина Михайловна проживает в дер.
Ларюково, Ильинскоого сельского
поселения.96�летняя вдова ветеран
ВОВ лежит разбитая инсультом, в
жутких условиях. Её дом постройки
конца 19 века, в 2014 году признан
аварийным с износом 70%. В доме
древнее печное отопление, вода в ко�
лодце, баня в 50 м от дома. Как вдо�
ве ветерана ВОВ, ей полагается бла�
гоустроенное жильё, но всё, что де�
лают власти, это поздравляют её
гвоздичкой на День Победы. Женщи�
на не может даже оформить инвалид�
ность, так как  для этого требуется
ехать за 30 км в Углич для прохожде�
ния медицинской комиссии, курсируя
по этажам от одного врача к другому,
строго соблюдая очередь. За Вален�
тиной Михайловной ухаживает пожи�
лая дочь, которая тоже является тя�
жело больным человеком. По пись�
менному обращению к Депутату ГД
Грешневикову. А. Н. от вдовы ВОВ
В.М. Масленниковой, ей начали ока�
зывать  медицинскую помощь на
дому. Флора Баймуратовна взялась
помочь Валентине Михайловне.

Она договорилась с руководством
социального центра "Данко" о обес�
печении приезда врачей для прове�
дения медкомиссии на дому и оказа�
ния дальнейшей помощи в оформле�
нии инвалидности. Флора Баймура�
товна активно помогает в сборе и
оформлении необходимых докумен�
тов для возобновления работы по по�
лучению сертификата на покупку жи�
лья для Валентины Михайловны Мас�
ленниковой. Мы уверены что, благо�
даря настойчивости Флоры Баймура�
товны, ещё один человек получит зас�
луженную помощь от государства. Мы
глубоко уверены, что только такие
люди, как Флора Баймуратовна, дос�
тойно быть депутатами.

Семья Барановых,
г. Углич.

Ну любит себя глав�
ный единоросс в Борисог�
лебе Айнаш Абдикадыров�
на Кислякова! Только что получила из
рук восьми единороссов должность
главы Борисоглебского района, а уже
отличилась, огорчила сельчан. Вме�
сто того, чтобы показать в первые дни
своей работы заботу о людях, она ус�
троила дорогостоящий ремонт в соб�
ственном кабинете. Выкинула день�
ги из бюджета,чтобы красоваться в
том кабинете, где были и ремонт, и
хорошая мебель. Но Айнаш Абдика�
дыровна любит шиковать, показать,
какая она всемогущая.

У нее стиль работы такой � в свое
время разорила два колхоза, распро�
дала технику, уволила лучших работ�
ников. И теперь увольняет из адми�
нистрации хороших специалистов. И

вновь больше заботится о
себе, чем о людях, ради ко�
торых существует должность
главы. Не нашла она денег на
лечение ветерана колхоза
"Вперед" А.Коршунова, отка�
зала в ремонте дома ветера�
ну боевых действий из д.А�
кулово А.Хаймину, а на себя,
любимую, денежки нашла.

Так как ремонт в дыря�
вом бюджете не значился, конкурс на
подрядчика не объявлялся, то само�
управство Айнаш Абдикадыровны
проверяет прокуратура, вначале об�
ластная, теперь Генеральная.

Если бы партия олигархов и чи�
новников "Единая Россия" не отме�
нила прямые выборы глав районов,
то никто бы Айнаш Абдикадыровну не
избрал бы. Даже при существующей
системе �ее власть получена всего
лишь двумя голосами, восемь � за,
шесть � против. С такой позорной ле�
гитимностью править может лишь
тот, кто будет деньги тратить на себя,
а не на народ. Жаль Коршуновых, Хай�
миных и многих других борисоглеб�
цев.

Глава	единоросс Айнаш Абдикадыровна
начала тратить на себя народные деньги
Не на помощь старикам и ветеранам боевых действий,

а на благоустройство собственного кабинета

Не ездят по деревням и селам
наши губернаторы и главы � боятся
услышать гнев народа. Не желают они
общаться с жителями, потому что надо
решать их беды и проблемы, а они не
привыкли работать, переживать, ис�
правлять ошибки. А вот депутат Гос�
думы Анатолий Грешневиков на днях
побывал в нескольких деревнях Пере�
славского района, и жители ему пове�
дали, как они ненавидят нашу власть
за безделье да вранье, и попросили
помощи.

Жители с.Глебовское в один голос
заявили, что после объединения го�

Выберут в начальники краснобая, а потом кричат: крыши
в доме текут, медпункт закрыли, вода ржавая

Так не выбирайте тех, кто каждый день в газетах и на телевидении красуется,
им власть нужна, а не ваши беды!

рода и района они стали ни�
кому не нужны. На все их
просьбы в городе отвечает
автоответчик, обратиться за
помощью не к кому. Почта�
льон Людмила Владимиров�
на Кондрашова от имени
всех сельчан зачитала горь�
кую петицию: село заросло
борщевиком, по тротуарам
не пройти, вода в домах

ржавая, канализация сгнила, почта у
черта на куличках и т.д. Депутат ос�
мотрел аварийное здание почты, ко�
торому 100 лет, и в котором опасно
находиться. Люди просят перевести
почту в ДК, но им отказывают. Почта
превращена в супермаркет, а почта�
льоны � в торговцев продуктами.

Целый час жаловались на власть
жители с.Ново. Бывшие доярки пока�
зали дома, крыши которых протекают
несколько лет. Вода в домах ржавая.
Электричества не бывает месяцами.
Кругом борщевик, мусор. Учителя ме�
стной школы показали А.Грешневико�

ву школу, заросшую сорняками. Ска�
шивают они их за свои деньги. В клас�
се "Точка роста" протекает потолок,
там при ремонте не заменили ржавые
трубы.

Но больше всех ненавидят чинов�
ников во власти жители с. Ивановс�
кое. Есть за что. Больше года их дома,
подвалы, многочисленные огородни�
ки залиты канализационными стока�
ми. Кругом вонь, в квартирах сыро,
обои отваливаются. Водонапорная
башня разрушена. Аптека закрыта. На
местах старых колодцев земля рухну�
ла. Оставшиеся скульптуры и фонтан
� жалкое подобие из разбитых кирпи�
чей. Закрыт зубной кабинет. В общем,
одни беды!

Сотни жалоб вручили переславцы
депутату. Он, конечно, отреагирует,
подключит прокуратуру, поможет. Но
где же исполнительная власть � мест�
ная и областная? Зачем народ ее вы�
бирает, если кроме горя от нее ниче�
го нет?!

Анатолий
КАШИРИН,

секретарь Бюро Совета
ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ,

депутат
муниципалитета

г. Ярославля.

Светлана
ТАРАНОВА,
заместитель

председателя
Переславль�

Залесской городской
Думы VII созыва,

руководитель фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ �
ЗА ПРАВДУ.

Алексей
ЛОПАРЕВ, член

партии
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ � ЗА ПРАВДУ.
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Министру природных ресурсов
  и экологии

Российской Федерации
А.А. КОЗЛОВУ;

 Временно исполняющему
обязанности  Губернатора

 Ярославской области
М.Я. ЕВРАЕВУ.

Ко мне обратилась кандидат био�
логических наук, доцент, эксперт при
Минприроды России, член Экологи�
ческого совета при губернаторе Ярос�
лавской области, член Общественно�
го совета при департаменте охраны
окружающей среды и природополь�

зованию Ярославской области Е.Н.
Анашкина по проблеме ликвидации
накопленных опасных загрязнений на
территории бывшего сажевого заво�
да в Ярославле.

Эта проблема давно и хорошо из�
вестна жителям региональной столи�
цы. Так называемое "зеленое масло",
которым на десятки метров пропита�
на почва в городской черте Ярослав�
ля, служило сырьем для производства
сажи. Экологический вред этого сы�
рья, распространяющегося в водные
горизонты и попадающего в Волгу,
очевиден и не нуждается в доказа�
тельствах.

За прошедшие сорок с лишним
лет с момента закрытия завода тема
ликвидации накопленного "зеленого
масла" возникала неоднократно как
на уровне региона, так и в федераль�
ных структурах. Обсуждались различ�
ные проекты, предлагаемые отече�
ственными и зарубежными фирмами.
Однако ни одна из этих попыток по
разным причинам не увенчалась кон�
кретными результатами. Проблема
была и остаётся по сей день крайне
актуальной и болезненной для жите�

лей Ярославля и поселений, находя�
щихся ниже по течению Волги.

Национальный проект "Экология"
и осуществляемый в его рамках фе�
деральный проект "Оздоровление
Волги" дали надежду на то, что про�
блема ликвидации "зеленого масла"
из регионального перешла на обще�
государственный уровень, поскольку
полностью отвечает первоочередным
приоритетам, указанным в федераль�
ном проекта в части оздоровления
Волги, включая и возможности феде�
рального финансирования.

Как указывает Е.Н. Анашкина, с

2017 года мэрией Ярославля были
предприняты значительные усилия,
направленные на то, чтобы опреде�
литься с технологиями и исполните�
лями, способными справиться с за�
дачей ликвидации накопленного "зе�
леного масла". В ходе этой работы, в
которой участвовали также эксперты
и члены Общественного совета при
департаменте охраны окружающей
среды и природопользованию Ярос�
лавской области, были изучены по�
ступившие предложения, оценены
перспективы их реализации. Было оп�
ределено, что наиболее привлека�
тельным является проект АО "Север�
ная Столица", которое предложило не
только самую современную и эффек�
тивную технологию обеззараживая
накоплений масла, но и позволяющую
сделать это в разумные сроки при
оптимальных затратах. При этом АО
"Северная Столица" брало на себя
обязательство проведения всего ком�
плекса работ � от проектно�изыска�
тельских до рекультивации террито�
рии.

Однако по непонятной причине
заместитель председателя прави�

ВОЛГА  	  В  ОПАСНОСТИ!
тельства Ярославской области А.В.
Молчанов проигнорировал общую
позицию в части целесообразности
привлечения единственного постав�
щика для реализации проекта, указав
на необходимость разделения работ
между разными поставщиками. Под�
робную аргументацию против такого
решения Е.Н. Анашкина представля�
ет.

Безусловно, выбор единственно�
го поставщика  является не частым
решением. Однако нельзя не при�
знать, что  в данном конкретном слу�
чае подобное решение обосновано и
наиболее эффективно. Об этом гово�
рят профессиональные эксперты, об
этом свидетельствует и опыт реали�
зации подобных проектов, когда
единственный поставщик проектиру�
ет, исполняет и  контролирует все
стадии проекта, отвечая за его конеч�
ный результат.

Отсутствие единой позиции и, со�
ответственно, решения вопроса реа�
лизации проекта чревато неоправдан�
ным затягиванием возможных сроков
начала работ, потерей федерального
финансирования, что никоим образом
не отвечает интересам жителей Ярос�
лавля и состоянию великой реки. При
этом совершенно непонятно, по ка�
кой причине и на каких основаниях
происходит затяжка? Почему аргу�
ментированная позиция подменяется
чисто волевым решением?

Полагаю, что в данных обстоя�
тельствах арбитром может и должно
выступить Ваше министерство, что
позволит, наконец, прийти к един�
ственно верному решению и незамед�
лительно приступить к реализации
важного государственного дела.

С уважением,
депутат, заместитель пред�

седателя Комитета ГД по экологии,
природным ресурсам и охране

окружающей среды
А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В соответствии с Вашим письмом

от 30.03.2022 N2 АГ�4/84 по вопросу
ликвидации объекта накопленного
вреда окружающей среде (далее �
объект НВОС) на участке размеще�
ния бывшего сажевого завода г.
Ярославль и прилегающей к нему
территории (далее � Объект) сооб�
щаю.

В обращении Губернатора Ярос�
лавской области Д.Ю. Миронова была
указана необходимость выделения из
резервного фонда Правительства
Российской Федерации Правитель�
ству Ярославской средств на прове�
дение изыскательских работ в 2022
году и разработку в 2023 году проек�
тно�сметной документации по ликви�
дации объекта накопленного вреда
окружающей среде на участке разме�
щения бывшего сажевого завода г.
Ярославль (ЯНПО "Техуглерод") и
прилегающей к нему территории, заг�
рязненной "зеленым маслом" (далее
� Мероприятие).

Согласно постановлению Прави�
тельства Российской Федерации от
26.12.2019 N2 1846 "Об утверждении
Положения об использовании бюд�
жетных ассигнований резервного
фонда Правительства Российской

Проект исключен 	
нет документации

Федерации" средства резервного
фонда необходимо использовать в
течение финансового года.

Однако Правительством Ярослав�
ской области своевременно не была
представлена в Минприроды России
обосновывающая документация для
выделения бюджетных ассигнований
из резервного фонда на проведение
изыскательских работ и разработку
проектно�сметной документации. В
связи с этим 18.11.2021 данное Ме�
роприятие было исключено из феде�
рального проекта "Оздоровление
Волги".

Кроме того, в рамках проработки
данного вопроса были выявлены но�
вые обстоятельства. Так, согласно ин�
формации временно исполняющего
обязанности Губернатора Ярославс�
кой области М.Я. Евраева (письмо от
05.04.2022 N2 ИХ.ОI�04122/22), тер�
ритория Объекта находится в соб�
ственности юридических лиц и на ней
не прекращена экономическая дея�
тельность.

 Таким образом, Объект не соот�
ветствует требованиям Федерально�
го закона "Об охране окружающей
среды" и используемой в нем терми�
нологии, согласно которому к объек�
там НВОС относятся бесхозяйные

объекты, а на их территории прекра�
щена экономическая и иная деятель�
ность.

При этом согласно п. 5 ст. 13 Зе�
мельного кодекса Российской Феде�
рации лица, деятельность которых
привела к ухудшению качества зе�
мель, обязаны обеспечить их рекуль�
тивацию.

Рекультивация земель осуществ�
ляется в соответствии с утвержден�
ными проектом рекультивации, в ус�
тановленных законодательством слу�
чаях, подлежащим государственной
экологической экспертизе, согласно
Правилам проведения рекультивации
и консервации земель, утвержденным
постановлением Правительства Рос�
сийской Федерации от 10.07.2018 №
800.

То есть, мероприятия по ликви�
дации Объекта, не являющегося
объектом НВОС, обязан провести
собственник или лицо, во владении
или в пользовании которого находит�
ся Объект.

С.Ю. РАДЧЕНКО,
 заместитель Министра

природных ресурсов
и экологии.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Обращение в Ваш адрес Анашки�

ной Е.Н. по вопросу ликвидации
объекта накопленного вреда окружа�
ющей среде на территории бывшего
сажевого завода в г. Ярославле рас�
смотрено.

Направляю информацию замес�
тителя Председателя Правительства

Правительство выделит деньги

Мишустиным М.В. принято реше�
ние о целесообразности выделения
средств из резервного фонда Прави�
тельства Российской Федерации на
проведение изыскательских работ и
разработку проектно�сметной доку�
ментации в рамках мероприятий, не�
обходимых для ликвидации объекта
накопленного вреда окружающей сре�
де на территории бывшего сажевого
завода в г. Ярославле.

В настоящее время осуществля�
ется взаимодействие органов испол�
нительной власти Ярославской обла�
сти с Минприроды России в целях
заключения соглашения о предостав�
лении субсидии из федерального
бюджета бюджету Ярославской обла�
сти на указанные мероприятия.

Выбор способа определения ис�
полнителя (проведение конкурентных

Ярославской области � директора де�
партамента государственного заказа
Ярославской области Кашиной М.Н.
по результатам рассмотрения обра�
щения.

С уважением,
А.С. ДОРОНКИН,

исполняющий обязанности
Губернатора области.

Проект реализуем
процедур или заключение контракта
с единственным исполнителем) будет
осуществлен департаментом охраны
окружающей среды и природополь�
зования Ярославской области после
доведения соответствующего финан�
сирования. При этом единственный
исполнитель, с учетом требований
действующего законодательства, оп�
ределяется в исключительных случа�
ях, когда применение конкурентных
способов определения поставщиков
(подрядчиков, исполнителей) являет�
ся нецелесообразным.

Заместитель Председателя
Правительства Ярославской

области � директор
департамента

государственного заказа Ярос�
лавской области
М.Н.КАШИНА.

Генеральному прокурору
Российской Федерации

И.В. КРАСНОВУ,
1 июня 2022 г.

В конце марта с.г. мной направ�
лялись письма в Минприроды России
и врио губернатора Ярославской об�
ласти Евраеву М.Я. по проблеме лик�
видации объекта накопленного вре�
да окружающей среде на участке раз�
мещения бывшего сажевого завода в
г. Ярославле (так называемое "зеле�
ное масло"). Эта проблема на протя�
жении многих лет не решается, хотя
практически ежегодно в период по�
ловодья накопители бывшего завода,
содержащие высокотоксичные веще�
ства, угрожают Волге и безопаснос�
ти населения. Между тем, с началом
реализации федерального проекта
"Оздоровление Волги" у региона по�
явилась реальная возможность ре�
шить эту проблему, тем более что, как
сообщали СМИ, прежним губернато�
ром Ярославской области Д.Ю. Ми�
роновым была достигнута договорен�
ность с Председателем Правитель�
ства РФ М.В. Мишустиным о выде�
лении соответствующих средств из
резервного фонда Правительства
России.

Мной был получен ответ ио губер�
натора Ярославской области А.С. До�
ронкина (копию прилагаю), в инфор�
мации к которому подтверждалось
принятое решение о выделении
средств из резервного фонта Прави�
тельства России, а также указыва�
лось, что в настоящее время органа�
ми исполнительной власти Ярослав�
ской области осуществляется взаимо�
действие с Минприроды России в
целях заключения соглашения о пре�
доставлении субсидии.

Однако через несколько дней
мной был получен ответ из Минпри�
роды России, в котором заместитель
министра С.Ю. Радченко информиро�
вала меня о совершенно ином разви�
тии событий в части получения обла�
стью средств из резервного фонда
Правительства России (копию отве�
та прилагаю). По ее утверждению,
Правительством Ярославской облас�

Знали, но обманули
ти не была своевременно предостав�
лена документация на выделение
бюджетных ассигнований, а поэтому
данное мероприятие 18.11. 2021 г.
было исключено из федерального
проекта "Оздоровление Волги". Бо�
лее того, по информации С.Ю. Рад�
ченко из�за вновь выявленных обсто�
ятельств, связанных с собственником
земельного участка, на котором на�
ходится объект загрязнения, прави�
тельство Ярославской области вооб�
ще не полномочно готовить какую�
либо документацию.

Считаю необходимым подчерк�
нуть � на момент ответа мне ио гу�
бернатора Ярославской области в
региональном правительстве более 4�
х месяцев знали об исключении
объекта из федерального проекта
"Оздоровление Волги", равно как не
могли не знать о невозможности под�
готовки соответствующей документа�
ции. Тем не менее, ио губернатора
счел возможным ввести в заблужде�
ние депутата Государственной Думы,
предоставив заведомо недостовер�
ную информацию по существу дела.

Принимая во внимание вышеиз�
ложенное, прошу Вас принять меры
прокурорского реагирования к долж�
ностным лицам исполнительной вла�
сти Ярославской области, виновным
в предоставлении недостоверной ин�
формации депутату Государственной
Думы.

Прошу также выяснить причины
и виновных должностных лиц в том,
что на протяжении длительного пери�
ода времени правительством Ярос�
лавской области фактически не осу�
ществлялось никаких реальных дей�
ствий по решению проблемы ликви�
дации объекта накопленного экологи�
ческого ущерба "зеленое масло", а
также юридических вопросов (вклю�
чая вопрос собственности земельно�
го участка), без чего невозможно при�
ступить к выполнению изыскательс�
ких работ и подготовке проектно�сме�
ной документации, что в свою оче�
редь исключало и исключает до на�
стоящего времени  получение упомя�
нутой выше федеральной субсидии.

А.Н. ГРЕШНЕВИКОВ

Зелёные масла
сажевого завода
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О ЧЕМ ПИШУТ ДЕПУТАТУ ГОСДУМЫ А. Н. ГРЕШНЕВИКОВУ

Депутату Государственной Думы
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Жители улиц Овражная, Октябрь�

ская, Советская в городе Гаврилов�
Яме говорят Вам большое человечес�
кое спасибо за то, что Вы помогли нам
восстановить колонку с водой. Дай
Бог Вам крепкого здоровья на дол�
гие годы и новых трудовых успехов
на благо народа. Меня попросили жи�
тели улиц помочь с восстановлением
колонки. Я, 84�летняя женщина, хо�
дила по всем инстанциям 7 месяцев.
Не знаю, как у меня хватило сил. По�
могли только Вы.

Анатолий Николаевич, я живу всю
жизнь в нашем небольшом городе.

Прошла напрасно 7 инстанций, а помогли � Вы
В нашем городе Вас уважают

Все почти друг друга знают, да и я
многих знаю, так как проработала 55
лет медработником. Люди все ходи�
ли в нашу поликлинику на прием.

Когда  у нас проходили выборы,
народ говорил � не знаем, за кого го�
лосовать � только за Грешневикова
А.Н.  И проголосовали за Вас, потому
что Вас в нашем городе уважают. Еще
раз огромное вам спасибо. Мне тоже
говорят спасибо. Так хочется с Вами
встретиться и крепко, крепко пожать
Вам руку, только Вы помогли нам в
нашем вопросе. Мы получили 6 от�
писок. Даже заместитель губернато�
ра Неженец прислал отписку, сооб�
щил, что расстояние в норме, восста�
навливать колонку не будут. Этот Не�

Мы часто в библиотеках города
Ярославля, в частности, в Ленинском
районе, проводим свои мероприятия.
Однажды мне там порекомендовали
новую книгу писателя и депутата Го�
сударственной Думы России Анатолия
Николаевича Грешневикова "Другая
правда. Другая жизнь" про 30 лет его
работы в парламенте страны.

Книга очень понравилась, так как
в отличие от многих других книг не
просто описывает проблемы, о кото�
рых и так известно, а дает реальные
инструменты решения, через приня�

женец позвонил, видимо, нашим гла�
вам, а они ответили все то же... Луч�
ше бы сам приехал и посмотрел рас�
стояние до колонок. Анатолий Нико�
лаевич, я поняла бы, если бы ковид
длился 10 лет � они бы, не слезая с
кресел, перекидывали наши бумаги
от одного к другому.

Анатолий Николаевич, я живу ря�
дом с администрацией, будете в на�
шем городе � заходите в гости. Еще
раз огромное спасибо от всех жите�
лей наших улиц. У нас здесь правды
и толку не найдешь.

С уважением к Вам,
Шалыгина

Галина Александровна,
г. Гаврилов�Ям.

Правда о нашей жизни
тие новых программ и законопроек�
тов. Описаны решения самых акту�
альных проблем � это экология реки
Волга, лесные пожары, демографи�
ческий кризис, необходимость вы�
борности мэров и губернаторов в го�
родах! С таким подходом у России
будет большое будущее. И нам, как
общественности, нужно поддержи�
вать подобные инициативы.

Горохов
Алексей Владимирович,
руководитель общественной

организации "Трезвый Ярославль".

Депутату Гослдумы РФ
Грешневикову А.Н.

Я, Карасева Валентина Ивановна,
родилась 1 сентября 1942 г., живу в
микрорайоне Мирный г. Углича. Есть
такое понятие "Дети войны". Мы рос�
ли в голоде и холоде. В 1991 году у
нас пропали накопления в сбербан�
ке. Сегодня все увеличения пенсии
уничтожаются инфляцией. Когда же
будет принят закон о детях войны?
Почему депутаты партии "Единая Рос�
сия" не голосуют за этот закон? У
меня нет денег поехать на могилу
умершего в плену Волкова Н.Н., мо�
его родственника.

У нас в Угличе, деньги, выделен�
ные на благоустройство, исчезают,
как в черной дыре. Нет ни одного бла�

гоустроенного двора... Зато один наш
депутат приобрел половину зеленой
зоны Мирного в собственность и
организовал платную детскую пло�
щадку. Мы обращались к муници�
пальной власти, что площадка не от�
вечает современным требованиям, но
чиновники ответили � все по закону.

Президент В. Путин работает,

старается, увеличивает выплаты по�
собий, а местная власть не способ�
ствует улучшению жизни граждан.

Чиновники не могут наладить работу
ни по благоустройству, ни по капи�
тальному ремонту домов. Раньше Уг�
лич был одним из лучших провинци�
альных городов Золотого кольца, а
теперь нет. При нынешней власти
центр города имеет неприглядный
вид.

В.И. Карасева,
г. Углич.

Инфляция съедает пенсию
А "Единая Россия" не голосует за закон о "детях войны"

Заместителю председателя
Комитета ГД РФ по экологии

А.Н. Грешневикову

Уважаемый Анатолий Николаевич!
От имени пчеловодного сообще�

ства страны к вам обращается Обще�
российская общественная организа�
ция "Союз пчеловодов России".

Одна из вопиющих наших про�
блем � массовая гибель пчел из�за
отравления их пестицидами, зачастую
варварски применяемыми как сред�
ства защиты растений при обработ�
ке сельскохозяйственных и лесных
угодий во многих регионах страны.
Уже и в этом году начались потравы
пчел в некоторых местах. Зачастую

неоправданно применяются пестици�
ды 1 и 2 класса опасности в непос�
редственной близости от населенных
пунктов, которые поражают почву,
водоемы, губят пчел, мелкую жив�
ность. От них страдают и заболевают
люди. И ведь во многих случаях мож�
но обходиться пестицидами меньших
классов опасности, или вообще заме�
нить их энтомофагами, доказываю�
щими свою высокую эффективноть.

Еще одна проблема � дефицит
пчеломатериалов (пчелопакетов и
пчеломаток), необходимых для вос�
полнения погибших пчелосемей.

Просим вас поддержать наше
предложение о создании и финансо�
вой поддержке Автономной неком�

мерческой организации "Агентство по
развитию российского пчеловод�
ства".

В последнее время Минсельхоз и
Россельхознадзор усиленно навязы�
вают пчеловодам учет пчелосемей с
присвоением уникального номера
каждой пчелосемье и каждому улью.
Госдума приняла законопроект в 1�м
чтении о ветеринарии. Есть опасение,
что ретивые чиновники внесут в него
маркировку пчел. Минсельхоз уже
предпринимал эту попытку. Но это
неправильно.

В.П. Капунин,
председатель Союза пчеловодов

России.

Массовая гибель пчел и маркировка

Депутату Государственной Думы
А.Н. Грешневикову

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Уважаю Вашу ответственную позицию
к просьбам избирателей, в связи с
чем и обращаюсь к Вам.

Министерство образования в
преддверии объявленного Года учи�
теля возвращается к осознанию того,
что учитель скорее не оказывает об�
разовательные услуги, а служит делу
образования и воспитания подраста�
ющего поколения. Тем более стран�
но, что 40 лет непрерывного служе�
нию общества (40 лет непрерывного
стажа) не являются основанием для
присвоения звания "Ветеран труда"
учителю. В былые времена было до�

Без учителя нет депутата
статочно 25 лет.

В современных условиях учитель,
имея такой стаж, должен еще особы�
ми успехами учеников доказать свое
право на получение звания "Ветеран
труда" (нормы закона № 5�ФЗ). Со�
гласитесь, что это как минимум
странно!

Без учителя никто из депутатов не
стал бы депутатом, никто не полетел
бы в космос, не было бы врачей, сле�
сарей, министров. Не так ли?

Я крайне удивлена тем, что депу�
татский корпус ни разу действенно не
поднял тему адекватной оценки важ�
ности труда учителя и его заслуг пе�
ред обществом.

Елена Грантова,
Ярославская область.

Депутату Госдумы РФ
А.Н. Грешневикову.

Уважаемый Анатолий Николаевич,
мы давно знаем Вас как настоящего
депутата, заботящегося о нуждах сво�
их избирателей. Я не однажды полу�
чал от Вас помощь не только в обще�
ственных делах, но и в личных, на�
пример, получения жилья по линии
военкомата и гражданства супруги и

дочери. Надеюсь, что и в этот раз Вы
не оставите мой вопрос без внима�
ния.

Очень быстро приближается мо�
мент, когда рыба в наших реках ис�
чезнет повсеместно, а в Волге быст�
рей всего. Наши дети будут вынуж�
дены изучать речную рыбу по картин�
кам в книгах. Причиной этого явле�

Китайские сети... браконьерские
ния становятся сети из лески, в на�
роде называемые "китайки". Опас�
ность этих сетей обусловлена двумя
факторами � доступностью и деше�
визной. Хотя в области продажу се�
тей из лески ограничили, но их везут
из других регионов.

В Интернете часто выкладывают�
ся сюжеты Рыбинского водохранили�
ща с сетями километровой длины,

всплывших с тух�
лой рыбой. Я сам
неоднократно вы�
лавливал старые
брошенные сети,

забитые дохлой рыбой. Рыба из этих
мест просто уходит. Вес этого тухло�
го улова измеряется центнерами.

Нужно срочно принять меры для
запрета лесочных сетей. Ячейку се�
тей менее 40 х 40 считать браконьер�
ским орудием лова.

В.Н. Батраков,
г. Рыбинск.

Сажаем аллею справедливости

Депутату Госдумы РФ
Грешневикову А.Н.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
Ваше обращение по вопросу на�

значения прокурора Ярославской об�
ласти рассмотрено.

Согласно закона "О прокуратуре
Российской Федерации" прокуроры
субъектов Российской Федерации,
приравненные к ним прокуроры на�
значаются на должность Президентом
РФ после консультаций с Советом

Полгода без прокурора
Федерации ФС РФ по представлению
Генерального прокурора Российской
Федерации.

В настоящее время кандидатура
на должность прокурора Ярославской
области подбирается и будет пред�
ставлена к назначению в установлен�
ном законом порядке.

Ю.А.Пономарев,
заместитель Генерального

прокурора РФ.

Боевой отряд
членов партии
СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ � ЗА
ПРАВДУ вышел не�
давно в Ярославле
на субботник. Он
был посвящен вы�
садке саженцев
лип на берегу реки
Волга в районе
Стрелки. Это уже
не одна аллея
справедливости
посаженная спра�
ведливоросами.

На снимке: акти�
висты партии пос�
ле посадки лип.


